

Pforzheim

## Team Smart City neu aufgestellt

**[16.11.2023] Das Team Smart City der Stadt Pforzheim steht seit Oktober unter der Leitung von Philipp Linde. Der Diplompolitologe hatte zuvor unter anderem die Einführung eines Dokumenten-Management-Systems in Sindelfingen vorangetrieben.**

Pforzheim zu einer Smart City machen und die Digitalisierung in der Stadt vorantreiben – das ist das Ziel des auf mittlerweile sechs Personen angewachsenen Teams der Abteilung Smart City im Amt für Digitalisierung und Organisation ([wir berichteten](#)). Mit Philipp Linde hat die Abteilung nach dem Weggang von Kevin Lindauer seit dem 1. Oktober 2023 nun einen neuen Leiter. Wie die Stadt mitteilt, war der studierte Diplompolitologe zuvor in der Geschäftsstelle des Technologiebeauftragten der Landesregierung Baden-Württemberg im Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau tätig und leitete anschließend als Referent für Digitalisierung in der Stadt Sindelfingen das Projekt-Team zur Einführung eines Dokumenten-Management-Systems.

„Wir setzen die Maßnahmen der Smart-City-Strategie sukzessive um. So arbeiten wir schon jetzt viel mit Sensorik, beispielsweise im Parkraum oder bei der Bewässerung von Stadtgrün. Im Anschluss werden wir Maßnahmen, die sich als besonders nützlich erweisen, in einem größeren Maßstab anwenden“, erklärt Linde. Zudem sollen die Medienkompetenz der Bürgerinnen und Bürger gestärkt und ein bewusster Umgang mit digitalen Lösungen gefördert werden.

(bw)

Stichwörter: Smart City, Pforzheim